

Hommage d'Audrey Azoulay à Nicole Courcel

A l'image de son nom de famille, qu'elle avait emprunté à son premier grand rôle au cinéma sous la caméra de Jacques Becker, Nicole Courcel a consacré sa vie entière à la fiction, mettant son talent de comédienne au service de celui des grands réalisateurs, metteurs en scènes et écrivains de théâtre de son époque comme Marcel Carné, Sacha Guitry, Jean Cocteau, Arthur Miller ou Françoise Sagan.

Dans les années 70, elle fut aussi pionnière dans les séries télévisées, en jouant notamment dans les *Boussarde!*.

En 1980, elle avait publié un très joli recueil de souvenirs à l'intention de sa fille, Julie Andrieu. On y découvrait une femme qui avait non seulement beaucoup de talent sur scène ou devant une caméra mais aussi une capacité à vivre sa vie avec cœur et courage.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse ses condoléances à sa famille et à ses proches.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse

01 40 15 80 20 / 80 11 / 82 05 / 83 90

service-presse@culture.gouv.fr